

# WIR SIND MARKKLEEBERG!

... SEENSationell in Sachsen.  
www.markkleeberg.de



Die Rathausstraße ist die Einkaufsstraße Markkleebergs. Mit allen Problemen des Einzelhandels in kleinen Kommunen am Rande der Großstadt. 2014 wurde der städtebaulich-landschaftsplanerische Ideenwettbewerb „Neue Mitte“ ausgelobt: Ziel war die Weiterentwicklung zwischen Rathaus und Ring.

Der erste Abschnitt zwischen denkmalgeschütztem Bahnhof, Sportbad und Hauptstraße ist baulich umgesetzt. Der Bahnhofsvorplatz lädt zum Verweilen, der Kunstwinkel ist Dank „Ab in die Mitte!“ eine Freiluftgalerie geworden. Umso ärgerlicher ist der Blick auf die Eisenbahnbrücke mit illegalen Graffiti.

Auf die Frage „Wie kann die 110 Quadratmeter Betonwand zum Hingucker werden?“ haben wir mit dem Verein „urban souls“ eine Antwort gefunden: das Projekt „Wir sind Markkleeberg!“. Grafische Figuren, sogenannte Avatare, werden stellvertretend für reale Personen aufgesprüht. Markkleeberger werden dafür fotografiert, die Bilder am Computer virtuell bearbeitet.

Das Projekt ist aktive Wirtschaftsförderung. In Zeiten der Corona-Pandemie existenziell.

Die Floristin, die Friseurin, der Maler, die Schokoladenfrau und andere sollen in den Fokus rücken. Auf ihre Figuren kommt ein QR-Code, der zur Homepage des Geschäftes oder zum Online-Marktplatz der Stadt führt. Die Brücke wird zum Marketingmedium - verbindet Tradition und Moderne, analoge und digitale Welt im Sinne des 2021er Wettbewerbsmottos „Lebensraum Stadt: Handel, Wandel, Vielfalt!“.



VORHER

NACHHER

